

Une nouvelle page

Moi, depuis toute petite mon rêve c'est d'ouvrir une librairie. Mais mes parents voudront que je fasse des études de médecine comme eux ont fait. Donc j'ai dû abandonner mon rêve.

Mais des fois, le soir, dans mon sommeil, j'imagine être dans ma librairie. C'est ma façon à moi de voyager, de rêver, de créer. J'ai déjà pensé à tout, les livres proposés, l'organisation, le lieu, et surtout son nom : elle s'appellera « Une nouvelle page ». Je me vois derrière le comptoir, à entendre les clochettes de la porte et à accueillir les nouveaux voyageurs.

Les nouveaux voyageurs ? et bien oui, parce moi quand je lis un livre, je me sens comme dans l'histoire, alors je me dis que ça doit faire pareil aux autres. C'est ça la magie des livres. Un jour je peux être une sorcière, un autre, une adolescente. Je ressens de l'excitation, de la joie, de l'amusement du suspens et tout ça sans bouger de mon lit !

D'ailleurs mes parents trouvent parfois que je suis trop rêveuse et que je ne vis que dans les livres. Moi je ne suis pas d'accord ! je trouve que les livres ça permet d'apprendre des nouveaux mots, de voyager dans des univers complètement fous, d'être la personne qu'on a envie d'être et c'est sans limite.

Et ce que j'ai appris à chaque nouvelle histoire ? c'est qu'il ne faut jamais abandonner ses rêves car ils développent l'imagination, la créativité et la détermination. Et le courage de s'exprimer. Et mes parents me disent que rêver peut nous emmener à de graves dangers mais ils ne savent pas la vérité sur la créativité des enfants quand ils lisent des livres. Le plaisir de la lecture pour eux s'est envolé.

A chaque page un nouveau voyage.

Mon voyage à moi, c'est « Une nouvelle page ».